



**Après recoupement et vérification auprès de nos sources d'informations, un groupe de personnes en situation irrégulière au Ministère de la Santé publique, ont voulu faire une récupération des revendications des enseignants.**

Ils ont organisé quelques rencontres, sollicité le soutien des Ordres des professionnels de santé et de certains syndicats pour le démarrage d'une grève, le 16 mars 2022.

Ne jouissant pour l'heure d'aucune crédibilité auprès de leurs pairs et confrères, ils ont reçu une fin de non recevoir.

Plusieurs responsables des ordres et des syndicats des professionnels de la santé ont opté de continuer le dialogue en cours avec le ministre de la santé et d'autres membres du gouvernement pour l'amélioration des conditions de vie et de travail des professionnels de santé.

Pour l'heure, le mouvement OTS Santé n'est qu'un vrai-faux mouvement.

Aucun préavis de grève n'a formellement été déposé auprès des autorités compétentes.

Le dialogue social entre les professionnels de santé et le ministre de la Santé publique reste

donc une voix qui semble faire l'unanimité dans le corps de la santé.

**Joseph MBENG BOUM,**  
**Journaliste spécialiste des questions de santé**